

Erste Jugendpaten sind jetzt fit

JUGEND / Im dem neuen Projekt sollen arbeitslose Jugendliche begleitet werden.

Roswitha Mitulla

Augsburg. Die ersten Jugendpaten wurden in einem Kurs fit gemacht. Sie können jetzt mit ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit beginnen, arbeitslosen Jugendlichen bei der Orientierung zu helfen. Das Projekt „Jugendpaten“ ist neu und wurde vom Freiwilligen-Zentrum ins Leben gerufen. Kooperationspartner sind die ARGE für Beschäftigung und andere Einrichtungen. Die ersten Paten starten in der Sozialregion Ost. Dort können sie sich in einem Büro mit Jugendlichen treffen. Einmal im Monat kommen alle Paten zum Gedankenaustausch zusammen.

Unter den ersten acht Freiwilligen,

die den viertägigen Einführungskurs absolvierten, waren Rudolf Struck, Ekkehard Knuppke, Bernd Wagner, Ingrid Schäfer, Susanne Claus, Marianne Keller und Claus Wittmann. Sie kommen aus den unterschiedlichsten Berufen, sind bereits Rentner oder noch im Berufsleben.

Das Freiwilligenzentrum sucht aber noch weitere Jugendpaten. Wer Interesse hat, kann sich wenden an: Regina Mehtiyeva oder Stefanie Kratzer im Freiwilligen-Zentrum, Philippine-Welser-Straße 5 a (Verwaltungsgebäude). Telefon 0821/450 42 20, E-Mail: jugendpaten-freiwilligen-zentrum-augsburg.de.



Die ersten Jugendpaten (von links): Claus Wittmann, Bernd Wagner, Marianne Keller, Ingrid Schäfer, Susanne Claus, Ekkehard Knuppke und Rudolf Struck.

Foto: Roswitha Mitulla